



Deux étoiles scintillent au firmament: Stella Artois et Swarovski présentent l'édition limitée "Crystal Chalice"

Louvain – Le verre iconique de Stella Artois aura un air de fête à l'occasion de cette période de fin d'année. En effet, le verre à pied a été garni d'éléments Swarovski pour une édition limitée unique. Pourvue de cristaux Swarovski brillants, la "Crystal Chalice", l'unique édition Swarovski du verre calice rend hommage à six siècles de tradition brassicole belge.

[Stella Artois](#) fût brassée pour la première fois à Louvain en tant que cadeau de Noël pour les citoyens louvanistes. Très vite, la bière de Noël gagna en popularité et la bière délicieuse fût disponible pendant toute l'année. Chaque année la marque de bière tient à commémorer ses origines avec les amateurs de par le monde qui ont fait en sorte que Stella Artois soit devenue aujourd'hui la bière belge numéro 1 dans le monde.



Cette année, la commémoration se fera sous la forme d'un verre étincelant, la "Crystal Chalice" édition limitée, une esquisse unique pour le verre à pied, créée par Stella Artois et finie avec des éléments Swarovski.

"Nous allons toujours plus loin dans notre recherche de l'expérience Stella Artois parfaite" déclare Debora Koyama, Global Vice President, Marketing pour Stella Artois. "Pendant des générations nous avons perfectionné le rituel de service en neuf pas. Le verre calice typique a été créé afin de mettre en valeur le goût unique de Stella Artois. Aujourd'hui nous avons créé en collaboration avec Swarovski, une superbe « Crystal Chalice » édition limitée, un exemplaire spécial de notre verre Stella Artois, pourvu de cristaux Swarovski. Le résultat est une vraie œuvre d'art et reflète parfaitement tout ce que Stella Artois représente : raffinement, art et métier."

La création de la "Crystal Chalice", l'édition Swarovski du verre calice Stella Artois, est le résultat d'une collaboration unique entre deux étoiles internationales, Stella Artois et Swarovski et l'association d'artisans de différents pays. Chaque "Crystal Chalice" a été soufflée à la main et est caractérisée par le bord classique en platine. Les petites pierres précieuses ont été dressées par l'équipe Swarovski.

Les amateurs peuvent se rendre sur le webstore [Fancy](#), renommé au niveau international. La disponibilité de la "Crystal Chalice" est limitée et son prix de vente estimé est d'environ € 370 par verre à pied.

A propos de Stella Artois

Stella Artois appartient à une tradition brassicole belge remontant à 1366. C'est la bière belge numéro 1 de par le monde et elle est consommée dans près de 100 pays. Stella Artois est une pils blonde filtrée à fermentation basse, brassée à partir d'ingrédients naturels de qualité supérieure. C'est une bière désaltérante avec un fini malté de corps moyen et tonifiant, offrant une saveur pleine et une pointe d'amertume. Stella Artois est idéale lorsqu'elle est servie entre 3 et 5 degrés Celsius dans le verre calice Stella Artois unique et selon le rituel de service en 9 étapes afin de garantir une dégustation parfaite de cette pils dorée traditionnelle. Consultez également nos sites web www.stella-artois.be en www.ab-inbev.be.

Contacts pour la presse InBev Belgium:

Natacha Schepkens – 016 27 53 43 ou 0479 92 46 43 – natacha.schepkens@ab-inbev.com

Karen Couck – 016 27 53 43 ou 0479 92 46 43 – karen.couck@ab-inbev.com

###